

Ressort: Sport

Bolt gewinnt auch über 200 Meter

Moskau, 17.08.2013, 20:08 Uhr

GDN - Bei der Leichtathletik-WM in Moskau ist Usain Bolt auch über 200 Meter zu Gold gesprintet. Der Jamaikaner setzte sich am Samstagabend mit einer Weltjahresbestleistung von 19,66 Sekunden vor seinem Landsmann Warren Weir (19,79) und dem US-Amerikaner Curtis Mitchell (20,04) durch.

Damit kann der 26-Jährige über diese Distanz den WM-Hattrick feiern. Über die letzten Meter nahm Bolt sogar noch etwas Tempo heraus. "Als ich auf die Gerade gebogen bin war ich müde, meine Beine haben sich schwer angefühlt", sagte Bolt nach dem Rennen. Die 200-Meter-Distanz ist nach eigenen Angaben seine Lieblingsstrecke.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-19885/bolt-gewinnt-auch-ueber-200-meter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com